



絆通信 vol. 16

<http://www.hokkaido-kizuna.com>

発行者
北海道絆menづくりプロジェクト
代表 松井敦利
札幌市北区屯田6条7丁目1-1
TEL 011-773-3777
<http://www.hokkaido-kizuna.com>
発行日 平成29年5月22日

「絆通信」編集委員長のまみちゃんこと、真弓で〜す！北海道も暖かくなり最高の季節となってきましたね〜！北海道絆menづくりプロジェクトの活動については、ホームページ&facebookを見てね(〃)v



特殊詐欺警報発令中！

道内では、オレオレ詐欺をはじめとする、特殊詐欺被害が多く発生しています。

被害件数も、4月末現在で68件。被害額も、1億7千万を超えています。昨年同期は、49件で9千万ですので、倍近い被害額となっています((+_+))

以前は、振り込み型でしたが、最近の傾向としては、「息子の代わりに現金を取りに来る」という、手渡し型が多くなっているようです。

その手口のポイントを紹介します！

「息子の代わりに現金を取りに来る」という、手渡し型が多くなっているようです。

『会社の現金が入ったカバンを紛失。すぐにお金がある！』・『上司の息子が取りに行く！』・『自宅や、その周辺で現金(キャッシュカード)を受け取る・・・こんな内容の息子からの電話は、間違いなく詐欺ですから、気を付けてくださいね！息子等の関係者でも、知らない人には絶対にお金(キャッシュカード)を渡さないで！怪しいと思ったらまず受話器を置いて！実家に連絡する等、家族の絆・地域の絆で、被害に遭わないようにみんなで注意しましょう。』

犯罪発生状況

4月末現在、刑法犯認知件数は、7,447件で、前年より、-1,301件(-14.9%)と、減少傾向にはありますが、女性や子どもを狙った「声掛け」は、各地で頻繁に起こっているようです(-_-;)

それぞれの地域では、ボランティアの方々が一生懸命、地域の安全安心の為に頑張っていますが、皆さん一人一人も、意識を持って犯罪被害に遭わないように努めましょう！(まみちゃんからのお願い！)

交通事故発生状況

交通事故はどうかというと、5月17日現在で、交通事故死者数は、36人(-13人)と減少傾向ではありますが、3月末までの交通事故発生は、2,978件(前年比+56件)と、事故発生は増えています。

車の性能に過信せず、思いやりの気持ちをもってハンドルを握って頂きたいものです。

スマホをしながらの運転は以ての外(-_-)!! 自転車でも、歩行中でもダメですよ〜！自転車に乗る際も、歩行中も、両耳イヤホンじゃ、周囲の状況が分かりません。自分さえ良ければ！が、事故に結びつきますから、周囲への気配り大切に〜！

全道の小学1年生にリーフレット配布

絆プロジェクトでは、今年も小学1年生に「安全安心リーフレット」を制作。小学校に入学した全道46000名の児童に配布しましたよ！

初めての学校生活。安全で、安心して通学できるように、まみちゃんも願っています!(〃)!

子どもと親の絆づくりにも役立ち、「いかのおすし」についてもしっかり書かれています。家庭の中で、

このようなことを教えるのも、大事な事だと思います！

リーフレット表面



リーフレット裏面



地域安全運動総決起大会で代表講和

5月11日〜20日まで、春の地域安全運動が行われ、11日札幌のホテルオークラで開催された、平成29年度「安全・安心なまつづくり」道民の集いに、絆プロジェクトメンバーが参加した他、12日函館市民会館で開催された「春の地域安全運動総決起大会」で、絆プロジェクト 松井代表が招かれ、「安全・安心なまちづくり」と題し、講和を行いました。

代表のプライベートな家庭の部分まで、突っ込んだ話しに、会場の皆さんは、すっかり聞き入っていましたよ！絆がもっともって広がって、みんなが安全で安心に暮らせるよう、まみちゃんも願っています(〃)/

安全・安心どさんこカルタ制作！

絆プロジェクトで毎年作成している「安全安心どさんこカルタ」今年も1,000セット増刷しました！あらゆる場面で、活用して欲しいと思います必要な方は、是非ご連絡を(〃)/



